



Frühjahrsputz auf dem Soldatenfriedhof am 06.04.2024

Das Wetter war uns auch in diesem Jahr für unsere Frühlingsputzaktion auf dem Gotteswacker in Selb wohlgesonnen.

Da wir in den letzten drei Jahren, den Friedhof pflegeleichter umgestaltet haben, waren die am heutigen Tage anwesenden 6 Kameraden und eine Förderin vollkommen ausreichend.

Die zu tätigen Aufgaben waren, das Entfernen des Laubes, die Fugenreinigung der Gehwegplatten, die Entsorgung des Kranzes vom Volkstrauertag, der ziemlich gelitten hat, aber seinen Zweck bis heute erfüllte, die Neubepflanzung der großen Grabschale vor dem Zentralen Granitkreuz sowie das zupfen von Ahorntrieben auf den Wegen zwischen den Grabreihen und zum guten Schluss, das Mähen des Rasens.

Es sind schon ein Paar Aufgaben die zu erledigen waren, aber das ist alles nicht mehr so schlimm wie in den ersten Paar Jahren, als wir uns dazu entschlossen haben, der Stadt Geld zu sparen und diese Tätigkeit als Ehrenamt zu übernehmen.

Eine kurze Einweisung durch den Spieß und alle waren mit Arbeit eingedeckt. Jeder wusste was für Werkzeug er benötigt und in kürzester Zeit, waren viele Aufgaben bereits erledigt bzw. kurz vor der Fertigstellung.

Da aber unser Kamerad Jochen sich dazu entschlossen hatte, eine kleine Brotzeit zu besorgen, mussten wir uns selbstverständlich auch die Zeit hierfür nehmen und unterbrachen für 30 Minuten die Arbeit. Bei der Brotzeit konnte man sich dann, für bevorstehende Vorhaben absprechen bzw. Fahrgemeinschaften bilden und weitere noch offene Themen besprechen.

Nach der Verpflegungsaufnahme und einer guten Stunde später, konnten wir den Frühjahrsputz zu unseren Gunsten abschließen. Auch einige Besucher des Friedhofes an diesem schönen Tag, haben sehr viel Interesse an unserer Arbeit gezeigt und auch hier konnte der eine oder andere Plausch gehalten werden.

Die hier getätigten Veränderungen zeigten uns auch heute wieder, dass dies eine richtige Entscheidung war und dies auch immer wieder in Gesprächen mit Besuchern auf dem Friedhofsgelände zeigt.

Ich bitte, für den weiteren Erhalt und sauberen Zustand der Gedenkstätte, sowie das Pflegen von Traditionen und Erhalten von Erinnerungen alle Bürgerinnen und Bürger, dies zu unterstützen, egal in welcher Form.

Ein Dank, an die Kameradin und den Kameraden, die diese Aktion weiter unterstützen.

Quelle Bilder und Text: RK Selb-Erkersreuth

